

undefined - samedi 13 mai 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

Le stationnement dans le centre du village en question

Hélène Boyer



La réunion publique de retour d'expérience sur l'expérimentation de la suspension du stationnement sur les placettes a mis en évidence la nécessité d'engager une réflexion globale sur le stationnement et la circulation des véhicules dans le village.

Photo Le DL /Hélène Boyer

Il est nécessaire de mener une réflexion globale sur le stationnement et la circulation des véhicules dans le village. Voilà ce qu'il faut retenir de la réunion publique de retour d'expérience concernant l'expérimentation de la suspension du stationnement sur les placettes de Saillans.

L'expérimentation s'est déroulée du 15 avril au 8 mai dans le cadre du projet municipal d'aménagement du centre ancien associé à la réfection des réseaux humides, qui débutera à l'automne prochain. Lise Maillard et Samuel Bonnefoy (les paysagistes du collectif À demain ! à qui la municipalité a confié la mission d'assistance à maîtrise d'ouvrage pour ce projet) ont invité les habitants à exprimer leurs avis sur cette expérience.

• Quelques idées émises

Plus de sécurité pour les piétons et d'espaces de jeu pour les enfants, moins de pollution et de nuisances, plus de convivialité et d'échanges entre voisins... Tels sont les principaux points positifs. Par contre, il a été pointé du doigt une mauvaise communication sur les possibilités de stationnement, ce qui a conduit à une augmentation de la circulation dans le centre avec des gens venant de l'extérieur qui cherchaient en vain où se garer.

Certains ont estimé qu'ils auraient fallu prévoir des places de parking de remplacement avant de lancer cette expérimentation. D'autres ont émis l'idée de réserver certains parkings aux habitants du centre du village.

Puis deux questions ont été posées aux participants : est-ce que pour vous cette expérimentation s'est bien passée ? Auriez-vous envie qu'elle se pérennise ? Les réponses ont été en majorité positives.

Un questionnaire d'évaluation de l'expérimentation distribué à la population complétera ce qui a été dit à cette réunion. Tout cela alimentera la réflexion du groupe de travail (élus, habitants et paysagistes) pour l'élaboration du cahier des charges du projet d'aménagement du centre de Saillans.